

# URBANESIA

## Peringati HBN ke-76, PT Semen Tonasa Teguhkan Komitmen Bela Negara untuk Indonesia Maju

HermanDjide - [PANGKEP.URBANESIA.ID](https://PANGKEP.URBANESIA.ID)

Dec 20, 2024 - 17:59



*Peringati HBN ke-76, PT Semen Tonasa Teguhkan Komitmen Bela Negara untuk Indonesia Maju*

PANGKEP - PT Semen Tonasa menggelar kegiatan upacara peringatan Hari Bela Negara Republik Indonesia yang ke-76. Pelaksanaan upacara ini,

dilaksanakan secara serentak diberbagai wilayah Republik Indonesia pada Kamis, 19 Desember 2024 yang bertempat di Ruang Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa.

Upacara ini mengangkat tema “Gelorakan Bela Negara untuk Indonesia Maju”, yang mencerminkan semangat untuk mendorong seluruh warga Indonesia agar terus menggelorakan bela negara melalui kontribusi nyata dalam berbagai aspek kehidupan untuk mewujudkan Indonesia yang lebih maju.

Upacara tersebut dihadiri oleh Jajaran Direksi dan karyawan PT Semen Tonasa. Amanat Presiden Republik Indonesia dalam peringatan tersebut dibacakan oleh Inspektur Upacara Asruddin selaku Direktur Utama PT Semen Tonasa.

Dalam sambutannya, Asruddin menegaskan bahwa peringatan Hari Bela Negara bukan hanya sekadar mengenang sejarah perjuangan para pahlawan, tetapi juga sebagai pengingat bagi seluruh rakyat Indonesia untuk berperan aktif dalam menjaga kedaulatan dan kemajuan bangsa.

“Melalui peristiwa bersejarah yaitu Agresi Militer Belanda II pada 19 Desember 1948, para pahlawan menunjukkan kegigihan dan usaha mereka untuk merebut kembali ibukota negara yogyakarta. Perlu diingat, tugas bela negara bukan hanya milik Kementerian Pertahanan, Polri, dan TNI semata. Namun merupakan tugas dan kewajiban kita semua sebagai seluruh komponen bangsa. dengan semangat bela negara, saya yakin kita mampu menghadapi berbagai macam rintangan dan menggapai cita-cita cita bangsa,” ungkapnya.

Sebagai penutup, Asruddin mengingatkan bahwa pertahanan negara merupakan tujuan nasional yang harus dijaga bersama. "Tujuan utama Republik Indonesia adalah melindungi seluruh tumpah darah Indonesia, keselamatan bangsa, kekayaan bangsa, dan masa depan bangsa. Semua itu hanya bisa dijamin oleh pertahanan yang kuat, yang tentunya harus didukung oleh setiap komponen bangsa.

Peringatan Hari Bela Negara ke-76 ini, menjadi momentum bagi PT Semen Tonasa untuk terus berkomitmen dalam memberikan kontribusi terbaik bagi bangsa, baik dalam aspek ekonomi, sosial, maupun lingkungan, sebagai bagian dari tanggung jawab perusahaan dalam mendukung Indonesia yang maju, ungkap Asruddin. ( Herman Djide)